

Patroli Malam Gabungan TNI-Polri, Wujudkan Keamanan di Wilayah

Wanto - SURABAYA.BERSUARA.ID

Jan 12, 2025 - 18:49



Babinsa Koramil 0830/01 Krembangan turut mendukung kegiatan patroli skala besar di wilayah

Surabaya, – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kota Surabaya, Koramil 0830/01 Krembangan turut mendukung kegiatan patroli skala besar yang digelar pada Sabtu malam (11/1). Patroli ini bertujuan menciptakan

situasi yang kondusif, mencegah potensi aksi kriminalitas, dan memastikan keamanan masyarakat.

Personel Koramil 0830/01 Krembangan, Sertu Agus dan Kopda Hadi, hadir bersama unsur lainnya dalam apel yang dilaksanakan di Polres Pelabuhan Tanjung Perak, Jl. Kalianget No. 1 Surabaya, pukul 22.00 WIB sebelum patroli dimulai. Kegiatan dilanjutkan dengan pelaksanaan patroli keliling untuk memberikan himbauan dan penerangan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di sejumlah titik rawan di wilayah hukum setempat.

Patroli ini bertujuan memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga lingkungan tetap aman. Fokus utama adalah mengantisipasi dan mencegah:

1. Aksi kejahatan jalanan, termasuk pencurian dan perampokan.
2. Tawuran massal yang sering melibatkan kelompok pemuda.
3. Aktivitas genk motor yang berpotensi meresahkan masyarakat.

Menurut Babinsa Sertu Agus, patroli ini tidak hanya untuk menekan angka kejahatan tetapi juga memberikan rasa aman kepada warga, terutama yang beraktivitas di malam hari. "Kami terus berupaya hadir di tengah masyarakat agar mereka merasa lebih aman. Selain itu, kami juga menghimbau masyarakat untuk tetap waspada dan melapor jika melihat hal-hal mencurigakan," ujarnya.

Kegiatan patroli yang berlangsung hingga dini hari ini berjalan dengan tertib, lancar, dan tanpa kendala berarti. Wilayah hukum Polres Pelabuhan Tanjung Perak dilaporkan dalam kondisi aman terkendali selama pelaksanaan kegiatan.

Ditempat terpisah, Danramil 0830/01 Krembangan Mayor Slamet menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud sinergitas antara Koramil, Polri, dan masyarakat. "Kami akan terus mendukung kegiatan patroli seperti ini karena menjadi salah satu langkah strategis dalam menjaga keamanan wilayah. Harapan kami, masyarakat juga ikut mendukung dengan berperan aktif menjaga lingkungan masing-masing," ujarnya.

Masyarakat dihimbau untuk tetap mematuhi aturan dan menjauhi aktivitas yang berpotensi mengganggu ketertiban umum. Kerjasama yang baik antara aparat keamanan dan warga menjadi kunci utama terciptanya suasana kondusif di Kota Surabaya.